



Collège au cinéma, c'est reparti pour un tour...

publié le 10/11/2019

Mardi 5 novembre 2019, les élèves de 5e et de 3e se sont rendus au cinéma de L'Isle-Jourdain dans le cadre de "Collège au cinéma". Les premiers ont visionné 5 documentaires intitulés "D'ici et d'ailleurs" sur des problématiques mondiales actuelles. Les 3e ont vu le film d'Agnès Varda "Les glaneurs et la glaneuse" datant de 2002. Ils vont maintenant étudier les films dans le cadre de leurs cours de français. Ce dispositif permet de voir des films du patrimoine mondial, de les étudier, et permet d'exercer son esprit critique et de s'ouvrir à des films que les élèves n'ont pas forcément l'habitude de voir.

Document joint

 [les_glaneurs_et_la_glaneuse_d_agnes_varda_-_dossier_maitre](#) (PDF de 3.5 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.